

malen Ergebnisse im ökonomischen, territorialen oder in anderen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens. Das hat für die Wiedereingliederung Straftatlassener und die Erziehung kriminell' Gefährdeter gleiche Bedeutung. Gute Ergebnisse in der Erziehung solcher Personen können auf die Dauer nur durch die Anwendung der besten, fortgeschrittensten Erfahrungen und Methoden erzielt werden. Der Verallgemeinerung guter Arbeitsmethoden kommt im Rahmen des Informationsaustausches große Bedeutung zu.

Die Volksvertretungen und ihre Organe benötigen bei der Erfüllung ihrer Aufgaben, insbesondere im Kampf um die Entwicklung einer Massenbewegung für Ordnung und Sicherheit einen erschöpfenden Überblick über alles Neue, die gesellschaftliche Entwicklung Vorwärtstreibende. So muß auch die Summe der Erfahrungen der Deutschen Volkspolizei, der Gerichte, der Staatsanwaltschaften und anderer Organe bei der Entwicklung des Erfahrungsaustausches auf dem Gebiet der Ordnung und Sicherheit in verallgemeinerter Form in der Führungstätigkeit der örtlichen Organe der Staatsmacht nutzbar gemacht werden.

Entsprechend den Besonderheiten und den spezifischen Bedingungen, unter denen sich innerhalb der Rechtspflege- und der Sicherheitsorgane das Aufspüren und die Verallgemeinerung des Neuen vollzieht, sind auch die von den jeweiligen Organen angewandten Methoden verschieden. Deshalb sollten den örtlichen Organen nach Möglichkeit nur bereits überprüfte und bewährte Erfahrungen auf dem Informationsweg übermittelt bzw. von ihnen abgegeben werden. Die in den zentralgeleiteten Rechtspflege- und den Sicherheitsorganen unseres Staates organisierten und festgestellten fortschrittlichen Methoden zur Erhöhung der Ordnung und Sicherheit befähigen die Volksvertretungen und ihre Organe, ihre Leitungsaufgaben wahrzunehmen.

Eine entscheidende Voraussetzung bei der Entwicklung einer wissenschaftlichen Leitungstätigkeit, die darauf gerichtet ist, die neuen gesellschaftlichen Verhältnisse auf allen Gebieten bewußt zu fördern, besteht darin, daß das wichtige Leitungsprinzip des Aufspürens, Verallgemeinerns und Durchsetzens des Neuen als eine erstrangige ideologische Aufgabe aufgefaßt und behandelt wird. Das kommt darin zum Ausdruck, daß eine Reihe örtlicher Machtorgane und Leiter im Rahmen ihrer Tätigkeit planmäßig nicht nur neue Erfahrungen übermitteln, sondern auch organisatorisch sichern, daß diese Erfahrungen zum Bestandteil der täglichen Arbeit werden. In diesem Arbeitsstil liegt eine der entscheidendsten Ursachen dafür, daß solche örtlichen Organe der Staatsmacht wie in Leipzig-Südost, Magdeburg-Süd und Alten-¹¹¹